

# Jeudi, à 13 h 30, tout le collège s'est arrêté pour lire !

Publié le 3 mars 2019



Des groupes d'élèves ont choisi les escaliers du couloir pour leur pause lecture.

Dans les couloirs, dans les escaliers, sur les bancs de la cour, à l'intérieur de la cage des buts de football, ou tout simplement au CDI... Il y avait des lecteurs aux quatre coins du collège Paul-Éluard, jeudi midi.

L'opération lecture n'a duré que quinze minutes, de 13 h 30 à 13 h 45, mais elle a connu un énorme succès. Elle sera donc reconduite tous les jeudis midi d'ici les vacances de printemps, puis tous les quinze jours.

Cette opération, lancée par Christophe Simon, le documentaliste, a pour but de « **faciliter la lecture auprès des ados, leur permettre de s'accorder un temps de pause, tous au même moment. Ils lisent où ils veulent et ce qu'ils veulent, comme dans la vraie vie** », explique Véronique Beaux, la principale.

Pour l'instant, « **la lecture numérique n'est pas encore autorisée** ». Les élèves se sont rués sur les BD, les documentaires, les romans, les revues thématiques, etc. que certains ont dévorés avec un réel plaisir, sous le regard de leurs enseignants qui se sont accordés eux aussi une pause lecture avant la reprise des cours.